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Avord, le 8 septembre 2023. 

      COMPTE RENDU 

                 Assemblée Générale 

        Le 8 septembre 2023 à 20 heures à la salle des associations rue Le Brix (ancienne école) 
d’Avord, a eu  lieu  l’assemblée générale ordinaire du club. 

Etaient convoqués : 
Tous les licenciés (et parents pour les plus jeunes) de notre association. 

Etaient invités :  
Le Président d’honneur de notre association, la Présidente du Comité Départemental du Cher 
de tir à l’arc, M. le Maire d’Avord, M. le Maire de Villequiers, le Maire de Gron et Mme et 
M. les Conseillers Départementaux. Invitation à M. le Directeur de la caisse locale du Crédit 
Agricole. 
 

Ordre du jour : 

Appel des licenciés 
Mot du Président 
Rapport d’activité 
Compte rendu financier 
Compte rendu des vérificateurs aux comptes  
Désignation des vérificateurs aux comptes pour 2023 – 2024 
Cotisations 2023-2024 
Objectifs, dates à retenir 
Questions diverses 

= := := := := := := 
 
Présents : M. le Président (M. Alain JOYEUX), Le vice-président (M. Pascal CHEVESSON), 
le secrétaire (M. Alain RAYNAUD), la secrétaire adjointe (Mme Fabienne CHEVESSON), le 
trésorier (M. Michel BERGER), le Président d’honneur (M. Michel PROSDOCIMI), M. le 
Maire de Gron, 6 licenciés, 1 parents d’enfant licencié. 
 
Excusés : Madame Bénédicte DE CHOULOT, vice-présidente du Conseil départemental du 
Cher, Monsieur Pierre GROSJEAN Conseiller départemental, Monsieur Pascal MEREAU 
maire de Villequiers 
 

1. Appel des licenciés : 
 
Après émargement des présents, la séance peut débuter car le quorum est atteint (14) (voir 
feuille d’émargement ci-jointe et 4 pouvoirs). 
La séance commence à 20h15. 
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2. Mot du Président :  
 

Cette année nous avons eu le regret de voir disparaitre deux anciens archers du club : Tony 
Gonzalez et Jean-Luc Guillemet. Pour eux et tous ceux qui nous ont quittés je vous demande 
de vous lever et faire une minute de silence. 
 
Je remercie et souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes : licenciés, parents de 
licenciés et notre Président d’honneur Michel Prosdocimi. 
 
Mes remerciements s’adressent aussi aux invités,  partenaires et officiels : 

M. Blanchard, Maire d’Avord ; 
M. Bougrat, adjoint responsable des sports à la Mairie d’Avord ; 
M. Moinet, Maire de Gron ; 
M. Méreau, Maire de Villequiers ; absent excusé ; 
Mme de Choulot et M. Grosjean, Conseillers Départementaux absents excusés. 

 
Merci également : 

Au Conseil départemental du Cher et au Conseil Régional pour leurs soutiens ; 
Aux Comités Régional et Départemental de Tir à l’arc ; 
A la Commune d’Avord pour son soutien tout au long de l’année (prêt de salles, 
subventions) ; 
A la Commune de Villequiers pour l’organisation du concours 3D ; 
A la Commune de Gron pour l’organisation du championnat de France ; 
A la Communauté de Communes de la Septaine pour l’organisation du championnat de 
France ; 
Aux communes de Baugy, Savigny en Septaine et Bengy-sur-Craon pour leur soutien à 
l’organisation du championnat de France ; 
A tous nos sponsors : Valeco, Crédit agricole, LADAPT, Sirops Monin, Axi Route, 
l’espace coiffure Martine Joulin, le laboratoire Chrysotec, Groupama, le garage Quentin 
Theurier, Froid Centre, SARL Léger Père et Fils, les Cheminées Gourdy & Boca, la 
Brasserie Sancerroise, Gold Archery. 
 

Enfin à tous les bénévoles (entraîneurs, aide-entraîneur, webmaster, petites mains...) présents 
ou absents qui font vivre le club à tout moment. 
 

La saison 2023 aura été exceptionnelle pour le club.  
Nous sommes 36 licenciés ce qui reste au même niveau que l’année passée. 
Le club a organisé deux compétitions : au mois de novembre en salle et en avril le 3D 

à Villequiers. 
La réfection du mur de tir n’a pas pu être menée à son terme car le menuisier n’a pas 

honoré ses engagements pour les délais mais nous avons complété par des achats de buttes de 
tir et de cibles. 

 Au niveau sportif, nous avons été sur tous les fronts. Notre Secrétaire vous dressera le 
bilan complet mais on peut déjà annoncer que le club a brillé en réalisant trois podium 
nationaux. 

L’objectif essentiel de cette année restera l’organisation du championnat de France 3D 
par équipe de club. En janvier la FFTA nous annonçait qu’elle cherchait un organisateur suite 
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à la défection du club de Liffré. Après des échanges au sein du bureau nous avons réuni les 
archers du club, les clubs voisins et les instances sportives et politiques afin de jauger les 
possibilités. 

Nous avons donc décidé de nous lancer dans ce projet, conscients du travail qui nous 
attendait mais certains aussi qu’il contribuerait à mettre en avant le club, le tir à l’arc et le 
territoire.  

Aujourd’hui on sent que cet objectif commun est fédérateur et nous pousse vers l’avant. 
C’est toute une équipe qui s’est mise en marche et donne du meilleur d’elle-même pour réaliser 
ce moment ultime dans la vie d’un club. Il nous reste quatre semaines avant d’accueillir les 
meilleures équipes de club françaises et faire du weekend des 7 et 8 octobre une vitrine de notre 
sport. Je remercie toutes celles et tous ceux qui ont décidé de se lancer dans cette aventure. 
 
Projet associatif : 
 Ce document, que vous avez tous reçu, est un guide des actions à mettre en place tout au long 
de l’olympiade. Il nous concerne tous.  

Il prendra donc fin l’année prochaine. Comme le prévoient les statuts les membres du 
bureau auront accompli leur mandat. Un nouveau bureau sera élu et vous proposera un nouveau 
projet. Chacun doit maintenant se tenir prêt à relever les défis de la prochaine olympiade : 
assumer un rôle dans le bureau du club, encadrer les apprentissages, représenter le club en 
compétition, participer aux activités du club… 
  

Que révèle-t-il à ce jour ?  
 
Notre club fonctionne bien : 

 L’encadrement des archers est correct ; 
 La citoyenneté est un fait : respect et soutien entre membres, réunions et 

échanges réguliers tant au niveau des compétiteurs que du bureau ; 
 La gestion est saine et nous arrivons à contenir le prix des licences sans 

dépasser l’inflation ; 
 L’ouverture vers l’extérieur se fait, tant au niveau sportif (organisation de 

compétitions et rencontres) que relationnel (participation aux activités 
communales). 

 
3. Rapport d’activité : 

 
Le bilan sportif de l’année écoulée est décrit par le secrétaire M. RAYNAUD Alain 
(voir document ci-joint). 
 

4. Compte rendu financier : 
 
Le compte rendu financier est réalisé par le trésorier M. BERGER Michel (voir 
document ci-joint). 
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5. Compte rendu des vérificateurs aux comptes : 
 
M. CHEVESSON Pascal et M. BAILLY Jean-Marie vérificateurs aux comptes ont 
contrôlé les finances du club et n’ont pas détecté d’anomalie. Ils donnent donc quitus 
pour les comptes de cette année. 
 
Le bilan financier est adopté à l’unanimité des présents. 
 

6. Désignation des vérificateurs aux comptes pour 2023 – 2024 : 
 
Léa Pomporté se présentent pour être vérificateurs aux comptes pour l’année à venir.  
Pas d’objection dans l’assemblée, elle est donc désignée.  

 
7. Cotisations 2023-2024 : 

 
Des aides peuvent-être octroyées pour les jeunes à savoir l’aide à la licence par le 
département et un pass sport (plateforme « Yeps »). Renseignez-vous. 
Part FFTA : pas de changement 
Part Région : + 1€ 
Part Département : + 2€ 
Le bureau propose d’augmenter la part du club qui n’a jamais été augmentée de +5€ 
Tarifs pour 2023/2024:  
 

Catégorie Part FFTA 
Part 

CRCVLTA 
Part CD18 Part Club Total 

Poussins 16 € 

23 € 8€ 

23 € 70 € 

Jeunes 25 € 19 € 75 € 

Adulte avec 42 € 27 € 100 € 

Adulte sans 29 € - 5 € 55 € 

 
 
 
 

Catégorie Ancien tarif Nouveau tarif 

Poussin 65 € 70 € 

Jeune 70 € 75 € 

Adulte avec pratique 95 € 100 € 

Adulte sans pratique 50 € 55 € 
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Un dégrèvement de 7,50€ est pratiqué pour le deuxième licencié d’une même famille. 
On peut afficher le détail du coût des licences sur le tableau de la salle pour avis à 
tous. 
Le nouveau tarif des licences est adopté à la majorité des présents. 

 
8. Objectifs – Dates à retenir : 

 
- Entraînements reprise le lundi 18 septembre 2023. Les créneaux horaires sont 

les suivants :  
 Les lundis de 18h à 22h pour les adultes confirmés et de 19h30 à 22h 

adultes débutants ; 
 Les mercredis : de 17h30 à 19h30 pour les enfants de 12 ans et plus ; de 

18h à 19h30 pour les poussins et de 19h30 à 22h pour les adultes. 
  Les vendredis après-midi de 18h à 20h réservé pour les adolescents qui 

font des études en semaine (S’il reste de la place une demande peut être 
faite pour entraînement d’adulte.) ;  
 

Les entraîneurs : 
o Poussins : Fabienne CHEVESSON 
o Enfants 12 ans et plus : Alain RAYNAUD 
o Adultes débutants : Alain JOYEUX 
o Adolescents : Dominique NOE et Thierry CUENOT qui passera sa 

formation. 
 

- Les licences sont à prendre en ligne sur notre espace licencié une fois que le club 
sera ré affilié. 

 
9. Questions diverses : 

 
Il n’y a plus de question ou information diverses. L’assemblée est donc levée à 
21h00. 

 
 
 Le secrétaire de séance,                                                                              Le Président, 
Mme CHEVESSON Fabienne                                                                     M. JOYEUX Alain 
 

 
 
 

                                   


